



Soluciones a la Medida para hacer

Crece_{su} **Empresa**

www.nuevastic.com

QUIENES SOMOS

El **Centro de Desarrollo de Nuevas Tecnologías - NuevasTIC** es una empresa huilense dedicada al desarrollo de software con más de ocho años en el Mercado de la ciudad de Neiva. **NuevasTIC** nace de la creencia de un País más desarrollado e innovador en materia Tecnológica, por eso cuenta con un equipo de profesionales de alto nivel y experiencia quienes se encargan de diseñar, desarrollar e implementar productos de calidad para **Empresas privadas** y el **sector Gobierno**.

Somos una organización conformada por personas con espíritu emprendedor e innovador que buscan el cambio a través de la tecnología. Lo que hacemos nos motiva y enriquece cada día porque estamos convencidos de que todo lo que creamos brindará optimización, eficiencia y mejoría organizacional a todas las empresas que contratan con nosotros.

Nuestro secreto para ser los mejores en el sector de las TIC se encuentra en la dedicación y el trabajo colaborativo que nos impulsa a materializar ideas y nos une como una familia que estará siempre a su servicio.



RECONOCIMIENTOS

El **Centro de Desarrollo de Nuevas Tecnologías – NuevasTIC** durante su labor y con su experiencia en convocatorias públicas ha sido galardonado con varios reconocimientos a nivel Nacional y Regional:



Ganadores de la convocatoria **Desarrollo de Aplicaciones para Dispositivos Móviles de Datos Abiertos** organizada por **MinTIC** y la **Gobernación del Huila** con su aplicación **AgricolApp**.



Convocatoria Descubrimiento de Negocios TIC, organizada por **Colciencias** y **MinTIC** con su Aplicativo **Appdríname**.

RECONOCIMIENTOS



Reconocimiento de la **Cámara de Comercio de Neiva** como parte de la Alianza para la Innovación Tolima – Huila, proyecto avalado por **Colciencias**, **SENA**, **Confecámaras**, **Camara de Comercio de Ibague** y **Camara de Comercio del Sur y Oriente del Tolima**.

PROCESOS DE CERTIFICACIÓN

Comprometidos con la Región y obedeciendo a sus Políticas de Mejora Continua **NuevasTIC** se encuentra en procesos de certificación en sistemas de calidad, otorgado como premio por parte del Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (MINTIC) y Colciencias, esto con el fin de ofrecer un excelente y calificado Servicio.



en Noviembre de 2016 NuevasTic recibió la certificación en la norma de Calidad **ISO/IEC 20000-1:2011** por el ente certificador **NYCE** desde México, todo esto gracias al apoyo del grupo consultor **Innevo Group**.

También, en Febrero de 2017 se recibe el sello de Certificación en Buenas Prácticas para el Desarrollo de Software **ITMark**, convirtiéndose en la única empresa en el país con estas 2 certificaciones.

NUESTROS CLIENTES

Durante su trayectoria, **NuevasTIC** se ha caracterizado por trabajar con clientes del más alto nivel, ya sea del sector Público o Privado, tanto a nivel Regional como Nacional. Algunos de nuestros clientes más importantes han sido:



Estrategia de Gobierno en Línea

La **Estrategia de Gobierno en Línea** consiste en un conjunto de normas, herramientas y políticas públicas, las cuales facilitan la participación de la ciudadanía en los diferentes procesos del Sector público.

NuevasTIC cuenta con el siguiente software disponible:



- » Trámites en Línea.
- » Contratación Pública.
- » Peticiones, Quejas, Reclamos, Sugerencias y Denuncias.

NUESTROS SERVICIOS

Desarrollo de Software a la medida

Para el **Desarrollo de Software a la Medida** para empresas privadas, se implementa el uso de metodologías en el proceso de desarrollo, basado en buenas prácticas, de acuerdo al análisis de requerimientos específicos, con el propósito de mejorar los procesos internos y externos e impulsar el negocio en el mercado.



NuevasTIC trabaja bajo estrictos estándares de calidad que actúan como eje central en el cumplimiento de las expectativas de los clientes, a quienes se les hace acompañamiento profesional en temas relacionados con las TIC's, enfocando la construcción de productos en la satisfacción de sus clientes.

Diseño de Interfaces y Experiencia de Usuario

Para **NuevasTIC** el Diseño de Interfaces y Experiencias de Usuario es una de las Actividades más Importantes a la hora de llevar a cabo el desarrollo e implementación de Portales Web intuitivos y de fácil manejo, declarándolo así como el gran diferencial frente a las otras empresas de Desarrollo de Software.

El Diseño de Interfaces y Experiencias de Usuario

Consta de la fabricación de elementos visuales, maquetas, prototipos de pantallas, Mockups y piezas gráficas que se les incluyen a los productos entregados por Nuevastic, aplicando técnicas especializadas de diseño que crean piezas únicas, atractivas e Innovadoras en cada proyecto, todos estos elementos son fabricados con un constante acompañamiento del cliente con el fin que la identidad empresarial del cliente quede expresada de la mejor manera en su producto.



Soporte y Mantenimiento de Software

NuevasTIC ofrece soporte y mantenimiento de software, una de las actividades más comunes en la ingeniería de software, en donde se busca la mejora y la optimización del software, involucrando cambios que ayuden a corregir defectos y dependencias encontradas durante su uso. Asimismo, permite la adición de nuevas funcionalidades que contribuyan al mejoramiento de su usabilidad y aplicabilidad. Los tipos de mantenimiento disponibles son:



Correctivo: Corrección de problemas en el software.

Preventivo: Corrección de problemas de software antes de que se presenten.

Adaptativo: Modificaciones en el entorno operacional para mantener el software en funcionamiento. Estas son: gestores de base de datos, configuraciones, servicios web, etc.

Perfectivo: Modificaciones en el software para mejorar su calidad. Estas modificaciones pueden ser: reestructuración de software, optimización y rendimiento.

Alojamiento web (Hosting y Dominio)

NuevasTIC brinda el servicio de alojamiento web con los más altos estándares de seguridad en donde se pueden alojar, servir y mantener diferentes archivos de uso personal y páginas web especializadas con soporte en base de datos y plataformas de desarrollo de aplicaciones. Este servicio posee conexiones permanentes a internet de alta velocidad, energía eléctrica ininterrumpida (respaldo de energía o UPS), monitoreo de servicios 24/7, seguridad física, control de temperatura y humedad, etc.

Tipo de alojamiento Web

El alojamiento web es compartido. Esta característica permite alojar varios sitios web en un mismo servidor, asegurando una total autonomía, un costo de adquisición apropiado para las empresas y flexibilidad en el servicio.





NuevasTic

Cll. 34 #1a-14

Neiva - Huila, Colombia

875 8908 - 315 390 7092

gerencia@nuevastic.com

Certificados en:
ISO/IEC 20000
ITMark

